



UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS
CENTRO DE ESTUDIOS DE OPINIÓN

EDITORIAL

El año 2006 trae consigo para la Dirección del Centro de Estudios de Opinión y para el Comité Editorial de la revista electrónica ***La Sociología en sus escenarios***, publicación especializada, *que llega a su número 13*, en metodología de la investigación social, la tarea de llevar a cabo la actualización de su formato técnico, retomar como compromiso institucional la periodicidad semestral y un mayor acercamiento a sus colaboradores, todo con el fin de lograr su indexación como publicación especializada.

El año 2006 trae también un año más de actividad al Centro de Estudios de Opinión del Departamento de Sociología de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad de Antioquia. Desde el año 1998 hemos impulsado este proyecto institucional como grupo de investigación, lo cual ha sido reconocido a nivel nacional, al ser clasificado como grupo B de COLCIENCIAS.

Reiteramos la invitación a que nos aporte con sus escritos y sugerencias para ser incluidos en futuras publicaciones. Esta invitación se hace extensiva a toda la comunidad de científicos sociales de la región y la comunidad internacional. En la página Web de la Revista encontrará las instrucciones para llevar a cabo su colaboración. Ya que se ha dedicado una sección de la Revista para consignar algunos ensayos escritos por analistas sociales que den cuenta del estado actual de la investigación social y de algunas temáticas coyunturales de la realidad social latinoamericana.

Finalmente, estamos en este momento reconstruyendo, a partir de un nuevo diseño, esta publicación electrónica, lo cual hará que en muchas ocasiones no haya un acceso expedito a la Revista, por lo cual presentamos excusas, esperando a la brevedad posible completar el proceso de montaje y adecuación de la nueva página Web del CEO.

Reiteramos que esperamos que la Revista llene los vacíos informativos de orden teórico metodológicos de la investigación aplicada y sirva de canal para una comunicación e intercambio entre toda la comunidad de investigadores sociales. Por todo lo anterior, les reiteramos nuestra bienvenida.

Enero 2006